

BROADCAST

Ketua DPW Pemuda Pancasila Apresiasi Strategi 'Cooling System' Polri dalam Amankan Pilkada NTB

Syafruddin Adi - NTB.BROADCAST.CO.ID

Dec 20, 2024 - 10:28



MATARAM, NTB - Pelaksanaan tahapan pemilihan kepala daerah (Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati serta Walikota dan Wakil Walikota) tahun 2024 di Provinsi Nusa Tenggara Barat berjalan lancar, aman, damai dan kondusif. Hasil baik ini patut disyukuri, karena masyarakat Nusa Tenggara Barat

telah mampu menunjukkan kedewasaannya dalam menerima perbedaan pandangan dan pilihan politik, dibuktikan dengan minimnya masalah yang terjadi saat pelaksanaan tahapan pemilihan, (18/12/2024).

Meskipun, sebelumnya sempat ada kekhawatiran bahwa pelaksanaan pemilihan kepala daerah di Nusa Tenggara Barat akan ricuh dan anarkis, khususnya di beberapa daerah yang dikategorikan rawan oleh aparat keamanan dan Bawaslu.

Ketua DPW Pemuda Pancasila NTB Eddy Shopian, mengapresiasi kesiapsiagaan jajaran kepolisian yang telah mampu menunjukkan kinerja terbaik mereka dalam menjamin pelaksanaan pemilihan kepala daerah tahun 2024 di 10 Kabupaten/kota se-Nusa Tenggara Barat bisa berjalan lancar, aman damai dan kondusif. Beberapa masalah yang muncul mampu diredam dan dikendalikan sehingga tidak berujung konflik dan aksi massa yang anarkis.

“Kami mengapresiasi, jajaran kepolisian mampu mengembangkan sistem pengamanan yang baik dan terukur pada pemilihan kepala daerah tahun 2024”, ungkap Eddy

“Pengembangan Strategi Cooling System, kami nilai cukup efektif dalam meredam gejala dan potensi konflik serta polarisasi ditengah masyarakat akibat pemilihan kepala daerah. Pengembangan strategi cooling system yang diurai kedalam berbagai sub satuan tugas pengamanan, cukup bagus.

Pola ini mengintervensi masalah dari hulu hingga hilir, implementasi kerjanya dilapangan cukup bagus untuk mencegah, mengalihkan perhatian, membangun kesadaran dan kewaspadaan kelompok masyarakat pada saat tahapan pilkada sedang berjalan. Pengembangan Cooling System patut diapresiasi, strategi semacam ini patut ditiru dan dikembangkan pada even-even yang lain”, tuturnya

Eddy Shopian juga menambahkan, semua pihak khususnya para kontestan, telah menerima hasil pilkada dengan lapang dada, saatnya saling rangkul dan menunjukkan kekompakan memajukan daerah. Hasil baik pilkada ini kita harapkan menjadi kado istimewa di hari ulang tahun Nusa Tenggara Barat yang ke-66. Bersama kita wujudkan NTB hebat menuju Indonesia emas, tutupnya.(Adb)